
Pièces 6 Pièces

Superficie 262 m²

Référence 84171418

Prix 3 100 000 €

Vallauris
Appartement à vendre (06220)
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Splendide  appartement  6  pièces  en  duplex  avec  vue  mer  panoramique  du  cap

d'antibes aux iles de lérins. Dans une résidence verdoyante sécurisée avec gardien,

vous pourrez profiter de deux piscines dont une chauffée et deux terrains de tennis.

Au  premier  étage,  un  grand  séjour  avec  cuisine  ouverte  tout  équipée  ainsi  qu'un

coin  bureau,  le  tout  donnant  sur  une  grande  terrasse  de  77  m²  qui  prolonge  cet

espace  de  VI  avec  une  vue  à  couper  le  souffle.  Au  niveau  inférieur,  quatre

chambres en suites toutes avec une vue imprenable sur la mer et leur propre salle

d'eau dont deux donnant sur une grande ...

Splendid  6-room duplex  flat  with  panoramic  sea  views  from cap  d'antibes  to  the

lérins islands. Set in a leafy, secure residence with caretaker, the apartment boasts

two swimming pools, one of which is heated, and two tennis courts. The first floor

features a large living room with fully-equipped open-plan kitchen and a study area,

all  opening  onto  a  large  77  m²  terrace  that  extends  the  living  space  with

breathtaking  views.  On  the  lower  level,  there  are  four  en  suite  bedrooms,  all  with

uninterrupted  sea  views and their  own shower  rooms,  two of  which  open onto  a

large 35 m² terrace, a gym with ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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